

3月 モニターレポート		担当出張所	枚方出張所
担当区間	枚方大橋付近～三川合流点付近（大阪府・京都府境界） （左岸25.8km～34.6km）		
モニター実施日時	令和2年3月7日（土） 12時半～14時頃		
天 候	晴れ		
<p>（見出し）</p> <p>今月は、枚方大橋付近（左岸25.8km）～牧野グラウンド付近（左岸30.6km）の4.8kmについてモニターしました。</p> <p>ゴミの投棄2件について報告します。</p>			
<p>モニター当日は土曜日の昼頃でよく晴れており、歩いていると暖かいを通り越して暑いくらいでした。休校の影響かファミリーがととても多かったです。家以外だと屋内で遊ぶよりは風通しの良い屋外で遊んだほうがよいという判断をされた方が多いのかなと思いました。</p> <p>淀川スタジアムでは、いつもは団体で使用されていることが多い気がしますが、この日は各個人がキャッチボールなどを楽しんでいました。</p>			
			
<p>図：淀川スタジアム</p>			
<p>河川公園の広さを利用して凧揚げ、サッカーのパス回し、バドミントンなどを楽しんでいる方も多くいました。家族ごとに小さなテントを張り、ちょっとしたキャンプ気分の子供達は元気よく遊んでいました。車も多く停まっており人出は多かったです。とくに危険な行為をする方も見当たらず、穏やかな休日といった感じでした。</p>			



図：河川公園を満喫する人々



図：いつもより混んでいる駐車場

またこの日は動植物が多く見られ、いよいよ春めいてきたのを感じました。



図：春の花オオイヌノフグリ

途中で何匹もの「ホーホケキョ」という鳴き声が聞こえたのでカメラを向けたのですが撮れたのはウグイスではありませんでした。淀川の鳥や春の鳥で調べたところ「ツグミ」かなとも思ったのですが模様が違うような。野鳥は身近に感じますが少し調べただけでも沢山の種類があって奥が深いんですね。



図：何匹もいた野鳥

川沿いを散歩していたのはハクセキレイ。街中ではスズメが減ってきている代わりにこの鳥を見かけることが多くなった気がします。



群れをなしていたのはオオバンでしょうか。分かりづらいですがサギも一緒に写っています。いずれも河口付近にいました。餌があるのかな。





図：河口に集まる鳥達

ゴミのポイ捨てはペットボトル1件、醤油ボトル1件でした。バーベキューに来た人が落としたのかもしれませんが、きちんと拾って帰ってほしいものです。



3月のレポートは以上です。

(意見・感想・処置等)

三月のレポートありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言が出され、私たちの日常生活にも様々な影響を及ぼしています。

このような時期ですのでモニター活動の際は、体調管理等には充分留意してください。

新型コロナウイルスの危機により学校が休校となり、河川敷の様相も大きく変わりました。

平日の日中も子供たちが活動している様子が見受けられるようになりました。

このような活動については賛否があると思いますが、密集をつくらない等、接触感染防止にはご協力をお願いしたいと思います。

枚方出張所管内の淀川河川公園についても緊急事態措置を実施すべき地域に該当するためさまざまな取り組みが行われています。

守口サービスセンター他の公園施設については休館の措置が取られています。

野球場、テニスコート他の運動施設についても利用を休止させていただいております。

木屋元地区のバスケットコートのように一部の公園施設については利用を休止している公園施設もあります。

公園内のバーベキューについても禁止させていただいております。

少新型コロナウイルス感染拡大防止のためバードウォッチング等のイベントも当面中止となっているようです。

鳥たちだけ例年とおりに淀川の自然を満喫しているようですね。

それでは四月のレポートをお待ちしております。